



## **Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures à l'Académie de théologie de Moscou**

Le 20 avril 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a proposé une conférence à l'Académie de théologie de Moscou. L'exposé avait pour thème la rencontre de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille avec le Pape François de Rome, rencontre qui a eu lieu le 12 février dernier à La Havane.

L'archevêque Eugène de Vereïa, président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe russe, recteur de l'Académie et du séminaire de Moscou, des représentants du corps enseignant, les étudiants de l'établissement étaient venus écouter la conférence.

Mgr Eugène a d'abord constaté : « L'allocution du président du DREE est aujourd'hui consacré à l'importante rencontre du Primat de notre Église, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille, avec le Pape de Rome. Je pense qu'il est très important d'écouter ce que dira le métropolite Hilarion, qui a personnellement pris part à la préparation de cette rencontre, en a été le témoin et le participant. »

A la fin de son allocution, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a répondu aux nombreuses questions de l'assistance. L'archevêque Eugène de Vereïa a remercié le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures de son récit, souhaitant que Dieu l'assiste dans ses travaux.